



Polizeirevier Burgenlandkreis

Polizeimeldungen des Polizeireviers Burgenlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom Donnerstag:

Sachbeschädigung

Weissenfels- Zu einer Sachbeschädigung an mehreren Gedenkkränzen kam es in der Nordstraße in Weißenfels. Diese waren im Rahmen der Veranstaltung zum Gedenken an die Reichspogromnacht am Standort der ehemaligen Synagoge niedergelegt worden. Die Hintergründe der Tat sind noch unbekannt und Gegenstand der eingeleiteten Ermittlungen. Eine politisch motivierte Tat kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht ausgeschlossen werden.

Kellereinbrüche

Zeitz- Am Dienstagmorgen wurden der Polizei mehrere Kellereinbrüche in Zeitz gemeldet. In der Dietrich-Bonhoeffer-Straße verschafften sich unbekannte Täter in einem Mehrfamilienhaus Zugang zu drei Kellerabteilen. Was genau entwendet wurde, ist noch unklar.

Auch in der Geußnitzer Straße kam es zu fünf Kellereinbrüchen. Hier entstand jedoch lediglich Sachschaden.

Verkehrsunfall mit verletztem Radfahrer

Kirchscheidungen- Zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Pkw und einem Fahrrad kam es am Donnerstag gegen 10:45 Uhr in der Hauptstraße. Dabei zog sich der 46-jährige Radfahrer schwere Verletzungen zu und musste mit einem Rettungswagen zur weiteren medizinischen Behandlung in ein Krankenhaus gebracht werden. Die Polizei ermittelt nun zur Unfallursache.

Diebstahl eines Pkw

Weissenfels- Aus dem Südring entwendeten noch unbekannte Täter in der Nacht zum Donnerstag einen Pkw der Marke Mazda. Der Besitzer stellte den Diebstahl am Morgen fest und verständigte umgehend die Polizei. Nach dem Fahrzeug wird nun intensiv gefahndet. Der Schaden wird auf 22.000 Euro geschätzt.

282-205 Mail: za.prev-blk@polizei.sachsen-anhalt.de